



Presentación del Libro “Huellas de un “enemigo interno” de Héctor Vera



el golpe de Estado en 1973. Fue secuestrado al día siguiente del inicio de la dictadura civil militar. La Junta Militar lo mantuvo preso durante seis meses, en la Base Aérea de Cerro Moreno y en la Cárcel Pública de Antofagasta. Fue torturado y convertido en un enemigo interno, pasó por un consejo de guerra que lo condenó a 20 años de presidio. Escapó de la Caravana de la Muerte y posteriormente fue condenado al exilio. Estuvo exiliado en Bélgica a partir de 1974 donde permaneció 17 años, trabajó como obrero y estudió hasta tener un Doctorado en Comunicación Social en la Universidad Católica de Lovaina. Fue experto del Consejo de Europa y en la Unesco en educación en Derechos Humanos donde realizó

diversas publicaciones relacionadas con este tema y las luchas políticas de movimientos y partidos de América Latina. Desde la Université de Paix de Bélgica organizó varias

conferencias internacionales fomentando el diálogo como herramienta para enfrentar los conflictos políticos y sociales. Retornó a Chile en 1989 para consagrarse a las tareas de académico de varias universidades enseñando teoría y metodología de la comunicación en varias escuelas de periodismo en Santiago, Viña del Mar y Arica.

Fue Director de la Escuela de Periodismo de la USACH y profesor titular durante 21 años en esa casa de estudios. Ha publicado una docena de libros consagrados al periodismo y la comunicación política. Este es su primer libro destinado a un vasto público que cuenta su experiencia y reflexiona sobre el Chile de ayer y de hoy.

El próximo jueves 27 de marzo a las 19:00 se realizará en La Providencia, en Antofagasta, el lanzamiento del libro del ex vicerector de la Universidad del Norte, Héctor Vera, que contará con un panel de invitados en el que participarán Rubén Gómez, Ana

Dobson y Jaime Quezada.

HÉCTOR VERA VERA

Nació en Castro, Chiloé, vivió en Cauquenes su niñez y adolescencia. Se tituló de Periodista en la Universidad de Concepción. Fue profesor y Vicerrector de la Universidad del Norte en Antofagasta desde 1970 hasta